

今回の研修は2週間という短い期間でしたが、とても充実した2週間であり、参加してよかったと思っています。

この研修ではハワイ大学の英語プログラムに参加し、英語で授業を受けました。授業では、主に基本的な日常会話を練習しました。また、先生からはハワイについて現地の人ならではのさまざまなことを聞くことができました。さらに、フラダンスを学んだり、ハワイの歴史を学ぶことのできる博物館に行ったりしました。これらの機会を通してハワイの文化や歴史についてとても興味を抱きました。

プログラムの中でとくに印象に残っていることは、ハワイ大学の学生さんと交流するインターチェンジの時間です。主に私たちが二人一組となって、一人の学生さんといろいろなことを話しました。最初はすごく緊張して自分の英語が通じないことを恐れていました。しかし実際、ハワイ大学の学生さんはみんな優しく、私の話を注意深く聞いてくれました。日本の歌手や漫画などのことでも話が弾み、とても楽しく会話をすることができました。後になって考えてみると、私の英語の文法は間違いだらけだったと思います。しかし、それでも現地の人と会話ができたとすることは私にとって少し自信になりました。

ハワイ大学の先生が何度も言っていたことは、恥ずかしがらずに英語で話してみるということです。自分の英語は下手だからと言って失敗を恐れて話せない人が多いと思うし、自分もその一人でした。しかしこのプログラム、とくにインターチェンジの中で、少しでも積極的に話すことができ、そして英語を使ってほかの国の人と話す楽しさというものを実感することができました。これは、この研修に参加したからこそ得られたことだと思います。

研修以外の時間には、さまざまな場所を訪れました。水族館やホノルル動物園では、日本では見ることのできない貴重な生物を見ることができました。パールハーバーでは、日本とアメリカの間でおこったことをアメリカの側から見るという、日本ではできないことを経験しました。私たち日本人とは当然捉え方も異なるものであり、少し複雑な気持ちになりましたが、とても勉強になりました。訪れた場所のなかで特に印象に残っている場所は、ダイヤモンドヘッドです。日の出をみるために早朝から登りました。急な坂道や階段が続きとても疲れましたが、登り切ったあとの頂上からみたワイキキビーチや街並みは、一生忘れることのできない光景です。

これらの自由行動の計画は主に自分たちで考え、行き方も自分たちで調べました。計画を立てそれを実行することの難しさや楽しさも学びました。また、わからないことはホテルのフロントの人やバスの運転手さんに聞いたりしたので、英語を話す機会もさまざまありました。そして、現地の人々の優しさにも触れることができよかったです。

今回の2週間で、英語を話すことへの自信を少しでも持つことができました。さらに、自国以外の文化にも触れることができ、本当によい経験ができたと思います。私は今年の夏に留学をする予定なので、この経験を生かしてより英語力をつけられるように頑張っていきたいです。そして、今回以上に自分の視野を広げたいと思っています。

語学研修に参加されたいと思っている人は、ぜひ参加されることをおすすめします。行く国はあまり関係ないと思います。現地で語学を勉強することはすごく力になることであり、さらに他国を知るという面でもとてもよい経験になるとと思います。機会があれば迷わずぜひ一歩踏み出してみてください。